



GARY DORNING/LA TROMPETTE

Surveillez cet homme de près

Un dirigeant mondial destructeur est sur le point d'être remplacé par un autre.

- Gerald Flurry
- [27/03/2024](#)

Il y a un homme en Allemagne que nous suivons depuis 2009. J'ai cru qu'il pourrait devenir le dirigeant d'une nouvelle superpuissance européenne. Son héritage est unique. Il s'est déjà hissé au sommet de la politique allemande. Il est vif, voire astucieux. Il s'appelle Karl-Theodor zu Guttenberg.

La plupart des gens ne le surveillent pas de près. Même s'il a largement évité de faire la une des journaux, je suis de plus en plus convaincu qu'il s'agit d'un homme à surveiller. Pourquoi ? À cause des prophéties bibliques (et de la façon dont Dieu a utilisé Herbert W. Armstrong en particulier pour *expliquer les prophéties* ; encadré : « *Peut-être du dessein de Dieu* », page 13).

PT_FR

La prophétie est certaine que l'Europe s'unira sous le catholicisme en un Saint Empire romain moderne, qu'elle mènera des guerres inimaginablement destructrices et qu'elle sera dirigée par dix dirigeants puissants, eux-mêmes sous l'autorité d'un « roi impudent ». Ce *roi* doit être sur la scène aujourd'hui.

En observant attentivement Guttenberg, on remarque plusieurs détails qui correspondent à d'importantes prophéties que nous allons examiner. Il a récemment flatté l'Église catholique et semble chercher à établir une relation avec elle. Certaines de ses déclarations témoignent d'une haine profonde pour l'Amérique. Il comprend la technologie et la finance, domaines qui joueront certainement un rôle important dans les conflits mondiaux à venir. Il connaît également certains des rouages de l'Amérique, son ennemi potentiel.

Le rôle que ce « roi » du temps de la fin joue dans la prophétie biblique est également accompli prophétiquement par deux autres hommes en ce temps de la fin—l'un dans la véritable Église de Dieu, l'autre aux États-Unis. Dieu a exposé ces deux hommes. Le premier, de notre vivant, a presque complètement détruit la seule véritable Église qui délivrait à l'Amérique et au monde le dynamique message d'avertissement de la prophétie biblique. Le second, au cours des 15 dernières années, a saboté les quelques principes et institutions bibliques qui restaient encore à l'Amérique et s'est efforcé de détruire la nation de l'intérieur.

Guttenberg partage certaines caractéristiques et attitudes fondamentales avec ces deux hommes, et est bien préparé pour devenir ce « roi » prophétisé. Les indices viennent de la prophétie biblique, de l'explication de M. Armstrong sur la prophétie et de ses contacts avec les dirigeants mondiaux, et de la compréhension de ce qui motive en fin de compte cette destruction et de la *manière dont il pense*.

La haine pour Donald Trump

Une chose qui a attiré mon attention au sujet de Karl-Theodor zu Guttenberg depuis 2016 est qu'il profite des nombreuses occasions qu'il a de s'exprimer en public pour attaquer et insulter l'ancien président des États-Unis, Donald Trump.

Au cours de la première année de la présidence Trump, Guttenberg l'a appelé « *den blonden Wüterich in Washington* ». Si vous regardez son discours de 2017 à Gillamoos en allemand, vous pouvez voir la colère sur son visage. *Wüterich* se traduit par « maniaque », « tyran impitoyable » ou « fou furieux ». Quelle condamnation ! Qu'est-ce qui motive une telle attitude ?

Une telle insulte ressemble à celles de Barack Obama.

Guttenberg a déclaré à la télévision nationale le 14 novembre 2023 que les chances de M. Trump de revenir à la Maison Blanche « sont tout sauf minces. En suis-je ravi ? Non. Dans ce contexte, je pense que nous ne nous préparons pas suffisamment à la possibilité que l'intimidateur blond prenne à nouveau les rênes en main. Les hommes politiques allemands devraient commencer à traiter avec les républicains américains dès maintenant et ne pas attendre d'être choqués et de dire : *Ce type a encore gagné.* »

Il a ajouté que « Trump n'est pas un ami des Allemands. » Il a affirmé que des Américains, y compris des républicains, lui ont dit personnellement que M. Trump est « probablement la plus grande ordure que nous ayons jamais eue dans la politique américaine. » C'est assez méchant ça !

Pourquoi cet homme s'oppose-t-il si vigoureusement à Donald Trump ? Qu'essaie-t-il d'accomplir ? Pourquoi sa haine est-elle si violente et si passionnée ?

Cette haine est presque le reflet de ce que nous voyons en Amérique. C'est la même attitude fondamentale des gauchistes radicaux et de leur chef, Barack Obama. Beaucoup de ces gens ont même encouragé l'*assassinat* de M. Trump !

Les gauchistes radicaux en Amérique prévoient de voler l'élection présidentielle de 2024, tout comme ils ont volé celle de 2020. Mais s'ils échouent en quelque sorte et que M. Trump revient à la présidence, ils ont insinué qu'ils provoqueraient de violentes émeutes et des destructions et qu'ils déchireraient ce pays de l'intérieur !

Pourquoi ces gens haïssent-ils tant M. Trump ? Ils ne l'admettront pas avec autant de mots, mais la vraie raison est qu'ils veulent *détruire* l'Amérique. C'est l'objectif de Barack Obama depuis le début et c'est ce qu'il a ordonné à ses agents de faire ! Pourquoi fait-il cela ? Et pourquoi les gens le suivent-ils ?

Une force spirituelle maléfique

La plupart des gens ne se rendent pas compte qu'une puissante force spirituelle est à l'œuvre. Elle a pris le contrôle d'un dirigeant et l'a utilisé pour détruire l'Église de Dieu. (Cette histoire dramatique est expliquée dans notre livre gratuit *Raising the Ruins*, disponible en anglais uniquement). Elle a pris le contrôle d'un autre dirigeant pour attaquer la force de l'Amérique, qui a également une histoire avec Dieu. (Demandez votre exemplaire gratuit de *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, par Herbert W. Armstrong). Cette même force puissante est prophétisée pour prendre le contrôle d'un autre dirigeant qui aura un « changement de pensée » (Habakkuk 1 : 11, **version Darby**) et détruira non seulement la force de l'Amérique mais aussi le peuple—avec des armes de destruction massive !

Vous n'êtes peut-être pas au fait de ce qui s'est passé dans l'Église de Dieu, mais vous avez été témoin du désastre qui se passe en Amérique. Un éventail impressionnant de problèmes sont tous liés à un homme au pouvoir. L'étude de ses paroles et de ses actes en dit long sur la force spirituelle maléfique qui se cache derrière lui. Je l'explique en détail dans mon livre *L'Amérique sous attaque* (demandez votre exemplaire gratuit ; voir aussi notre article à la page 20).

Ces attaques ont été prophétisées dans votre Bible. Vous pouvez les lire dans des passages tels que Daniel 8 : 9-12, 23-24 et 11 : 21-39. Ces prophéties ont été accomplies, en préfiguration, dans l'antiquité par le roi séleucide Antiochos IV Épiphane. Son attaque était spécifiquement et violemment dirigée contre ce que Dieu faisait. Ces attaques ont été clairement inspirées par Satan le diable.

Oui, le mal existe, et il a une source bien réelle et spécifique. On peut voir à quel point le diable est stratégique par la manière dont il utilise ces hommes destructeurs.

Antiochos IV a essayé de détruire les croyances mêmes du peuple juif, qui a joué un rôle dans la préservation d'une grande partie de la vérité à propos de Dieu. L'Antiochos moderne dans l'Église de Dieu a activement et de manière trompeuse détruit une énorme part de vérité rétablie sur Dieu. L'Antiochos moderne dans la politique américaine a détruit et détruit encore la force de la nation—ciblant les relations raciales, l'autorité de la police, le leadership militaire, les agences de renseignement, la partialité des médias, l'intégrité des élections, la loi constitutionnelle, l'histoire, les traditions, la sexualité, la famille, l'enfance—en particulier les points forts qui remontent à Dieu ! Il s'agit d'une guerre entre Dieu et Satan, mais les hommes sont impliqués.

Au cours des 15 dernières années, Satan s'est surtout servi de Barack Obama. Cet homme a tellement détruit et est en position de détruire encore plus—à moins que Donald Trump ne revienne à la Maison Blanche.

Dans *L'Amérique sous attaque*, j'identifie Donald Trump comme un type moderne du roi Jéroboam II, dont il est question dans 2 Rois 14, et Barack Obama comme l'« Antiochos » caché de Daniel 8. Sur la base de la prophétie biblique, je suis certain que Dieu va rétablir M. Trump à la présidence pour un temps et faire renaître une certaine stabilité dans la nation. Cependant, la puissance des forces dressées contre cet homme en ce moment—dirigées surtout par Obama—est si féroce que Dieu devra tracer la ligne pour réduire l'influence d'Obama. D'une manière ou d'une autre, cet homme perdra son pouvoir. Cela aidera temporairement le Président Trump. Par exemple, cela pourrait amener les juges de la Cour suprême à être moins craintifs. On en arrive à un point où il semble que Dieu devra faire quelque chose de plutôt dramatique !

Le déroulement d'événements mondiaux prophétiquement significatifs suggère qu'à un moment donné, Satan va passer de l'utilisation d'Obama à l'utilisation du « roi impudent » de Daniel 8 : 23. La plus grande menace pour l'Amérique viendra de l'étranger. Satan passera à un autre dirigeant pour le préparer à faire d'incroyables ravages (verset 24). Il suffit de voir les dégâts que Barack Obama a causés à l'Amérique pour comprendre à quel point il faut s'inquiéter de ce que le diable inspirera à cet homme fort européen !

Le « roi » européen

Le principal accomplissement de cette prophétie de Daniel 8 est le roi qui dirigera le Saint Empire romain ressuscité. Il pensera et agira comme le diable ! La prophétie montre que cet homme fort à venir et ses forces semblent pacifiques, puis détruisent les nations qui leur font confiance et les accueillent. Il sera responsable de la mort d'un grand nombre de personnes au sein des populations d'Amérique, de Grande-Bretagne, d'Israël et des autres nations physiques qui descendent de l'ancien Israël. Il s'en prendra également à ceux qui, dans l'Église de Dieu, ont été attaqués et affaiblis par l'Antiochos spirituel et l'ont suivi en se détournant de Dieu au profit d'un « autre Évangile » (Galates 1 : 6-7 ; Apocalypse 3 : 14-22).

Il se peut que je me trompe, mais je crois que Karl-Theodor von Guttenberg est l'homme dont l'esprit et la vie sont conditionnés pour devenir l'homme fort de l'Europe. Il veut affaiblir les États-Unis et renforcer l'Europe. Il a fait des déclarations telles que : « Apprenons à gérer notre voisinage sans les États-Unis. » Et ce, alors que les États-Unis ont reconstruit l'Allemagne après la Seconde Guerre mondiale et l'ont renforcée au point de l'inclure dans leur programme de partage de bombes nucléaires dans le cadre de l'OTAN ! Oui, les pilotes allemands ont été formés à effectuer des frappes avec des armes nucléaires américaines. Cet homme affirme que l'Allemagne ne devrait même pas collaborer avec les États-Unis. Mais je suis sûr qu'il est très heureux de posséder les armes les plus puissantes des États-Unis.

Qui que soit le « roi » prophétisé, il sera contrôlé par la même force maléfique qui a motivé l'homme qui a tenté de détruire le message d'avertissement de Dieu, la même force qui motive Barack Obama à diviser, polluer et affaiblir l'Amérique.

Le même esprit anime les trois destructeurs. Prenons un exemple.

Aujourd'hui, la prophétie biblique s'est accomplie et les descendants des Juifs qu'Antiochos IV a tenté de faire disparaître ont leur propre nation (« La plaie mortelle de l'État juif », page 8). Ils appartiennent à la tribu de Juda et leur nation porte le nom des 12 tribus : Israël. Ce sont des gens que Satan a attaqués dans le monde entier et tout au long de l'histoire, plus récemment lors du massacre démoniaque du 7 octobre 2023.

Cela a été rendu possible par Barack Obama, qui a utilisé la présidence pour empêcher Israël d'envahir Gaza et de détruire les terroristes du Hamas en 2014. Puis, après les actes inqualifiables commis par le Hamas en octobre dernier, il a cherché à protéger ces terroristes par le biais de son influence sur le régime de Biden et en faisant des déclarations publiques contre Israël, telles que : « Le monde suit de près l'évolution des événements dans la région, et toute stratégie militaire israélienne qui ignore le coût humain pourrait avoir des retombées en fin de compte » (24 octobre 2023).

Obama a répété l'affirmation du Hamas selon laquelle les Israéliens tuaient des milliers de Palestiniens, dont beaucoup d'enfants. Il a déclaré qu'Israël était coupable d'assiéger et de couper les vivres. Pourquoi croit-il le Hamas ? Le monde entier sait que les dirigeants du Hamas sont brutaux envers leur propre peuple, qu'ils les utilisent comme boucliers humains, volent les ressources humanitaires pour fabriquer des armes terroristes, violent les lois internationales en toute impunité et mentent sans cesse aux « infidèles ».

Il n'a pas dit grand-chose contre le Hamas ! Et cela semblait calculé pour donner l'impression de soutenir Israël afin de pouvoir ensuite faire pression sur lui pour qu'il restreigne sa contre-attaque !

Satan déteste Juda (les Juifs modernes) et les autres nations d'Israël. Il déteste Dieu et tout ce qu'il fait avec l'humanité. Les hommes qui sont sous l'influence de Satan adoptent ces mêmes attitudes, et ils sont parfaitement disposés à mentir et à dire *n'importe quoi* pour se présenter comme des « anges de lumière » (2 Corinthiens 11 : 13-15).

Guttenberg a condamné l'attaque du Hamas et son « idéologie perfide » et a tenu des propos positifs à l'égard d'Israël. L'Allemagne a profité de cette occasion pour venir en aide à Israël, menaçant même le Hezbollah et l'Iran. (Lisez mon article de couverture du dernier numéro, « Tout en surveillant Gaza—surveillez l'Allemagne »). Mais remarquez : Guttenberg prend soin de préciser qu'il n'aime pas le dirigeant fort d'Israël, le Premier ministre Benjamin Netanyahu, et qu'il souhaite son départ ! Dans un podcast daté du 13 octobre 2023, Guttenberg a vivement critiqué la façon dont Israël traite les Palestiniens et a décrit le gouvernement de Netanyahu comme étant « d'extrême droite. »

Ces hommes veulent apparaître comme des « modérés » ou même comme des défenseurs des Israéliens. Pourtant, ils veulent que le dirigeant israélien soit faible. Et ils veulent que le Hamas, l'auteur du massacre du 7 octobre, survive pour continuer à terroriser et à affaiblir Israël. Ils agissent ainsi dans l'esprit d'Antiochos.

Un autre aspect de Guttenberg qui mérite d'être examiné est son soutien au Vatican.

Guttenberg et l'Église

L'Europe n'est pas aussi fortement catholique aujourd'hui qu'elle l'a été dans le passé, mais cela changera bientôt, et rapidement. La Bible prophétise que la future superpuissance européenne sera guidée par l'Église catholique romaine, comme elle l'a été lors des six précédentes résurrections du Saint Empire romain au cours des 1500 dernières années.

Karl-Theodor Maria Nikolaus Johann Jacob Philipp Franz Joseph Sylvester Buhl-Freiherr von und zu Guttenberg est un catholique romain. Freiherr signifie *Reichsfreiherr*, c'est-à-dire *baron du Saint Empire romain*. Ce titre a été donné à la famille par l'empereur Léopold I^{er}, décrit par Eduard Habsbourg comme le « sommet de la foi catholique dans les terres habsbourgeoises ». Depuis 2009, nous observons les liens entre Guttenberg et l'Église catholique, et il a récemment fait plusieurs déclarations à ce sujet.

En décembre, Guttenberg a rendu public son documentaire sur le « pouvoir des églises », en mettant l'accent sur l'Église catholique. Il a discuté des scandales catholiques avec Andreas Englisch, expert du Vatican, sur son podcast. Guttenberg a également parlé des « miracles » de l'église. Il a une forte croyance en l'Église catholique.

M. Englisch a déclaré que les tentatives de l'Allemagne de réformer l'Église catholique sans la bénédiction du pape sont inutiles, des mots que le Vatican aime certainement entendre. Dans plusieurs interviews et podcasts, Guttenberg a dit au peuple allemand que « la queue ne peut pas remuer le chien », ce qui signifie que l'Allemagne ne peut pas dicter sa conduite à l'Église puisque le Vatican et le pape en sont la tête.

Ces déclarations renforcent l'Église catholique et le pape ! Et en même temps, Guttenberg veut que le leadership de l'Amérique et d'Israël soit faible. *Il hait passionnément la force avec laquelle Trump et Netanyahu dirigent !*

Englich et Guttenberg ont reconnu que l'Église et le Vatican ont aidé les nazis à s'échapper. Ils ont parlé de l'implication d'un évêque de rang inférieur à Rome qui ne faisait pas officiellement partie du Vatican. Mais ils n'ont pas parlé du pape ! Englisch a parlé d'un « crime très grave » et a déclaré que le peuple allemand avait pardonné à l'Église. Le pape était impliqué *début en bout*, mais ils prétendent qu'il n'a rien à voir avec l'affaire.

Qui parle ainsi de l'Église catholique ? Guttenberg comprend que c'est cette église qui dirigera le Saint Empire romain. Seul le Vatican peut unifier cet empire. Je pense que Guttenberg est sur le point d'obtenir un poste très important au sein de ce pouvoir politique dirigé par l'Église. Et il est très ami avec Sebastian Kurz, l'ancien chancelier autrichien qui a ouvertement déclaré que l'Église catholique guidait sa politique.

L'Église catholique est actuellement *en crise* en Allemagne. Des scandales éclatent au grand jour et elle perd des centaines de milliers de membres. Dans cette crise majeure, Guttenberg se fait l'avocat de l'Église en la soutenant comme personne d'autre.

La prophétie de Daniel 11 sur ce roi destructeur met l'accent sur son *pouvoir trompeur* et ses *flatteries* (versets 21-23, 32, 34). Guttenberg flatte l'Église catholique comme je n'ai jamais entendu quelqu'un de sa stature le faire, travaillant à la réhabiliter et à relever son prestige.

L'idée d'unir l'Europe n'est pas mauvaise en soi. Mais l'homme dont il est question dans ces prophéties vadétourner cette union ! Il n'aura pas à cœur les meilleurs intérêts des gens : son cœur sera vil !

Ce dirigeant passionné et favorable au catholicisme dans toute l'Europe pourrait bien être Karl-Theodor zu Guttenberg. Il pourrait mener l'Europe en tant que dirigeant de l'Allemagne. Mais Herbert W. Armstrong pensait, et je pense, qu'il y aura un chef distinct de l'Allemagne et un homme *au-dessus de lui*, qui dirigera l'Allemagne et le reste des 10 rois d'Europe. Qui que soit le dirigeant de cette puissante superpuissance, mortelle et bestiale, l'Église catholique sera largement responsable de l'installer au pouvoir et de le guider.

Guttenberg et la désinformation

Dans *La Trompette* du mois dernier, notre article « Qui définit la 'désinformation' ? » révèle ce que pense Guttenberg en examinant son rôle en tant que membre du conseil d'administration de *Institute for Strategic Dialogue*.

Cet institut affirme lutter contre « la polarisation, l'extrémisme et la désinformation dans le monde entier ». Il définit les notions d'« extrême droite », d'« extrémisme islamiste », d'« extrémisme à l'encontre des femmes », d'« islamophobie », d'« antisémitisme », de « misogynie » et d'« anti-LGBTQ ». L'institut a été subventionné par le gouvernement américain, mais c'est l'Allemagne qui l'influence le plus fortement. Regardez dans quoi cette organisation s'implique : elle veut influencer ce que les éditeurs, les diffuseurs et les entreprises technologiques autorisent à partager, en particulier en ce qui concerne les élections américaines ou les opinions conservatrices. Elle « vérifie les faits » et les qualifie de désinformation, de conspiration et d'extrémisme.

Comme les censeurs des entreprises technologiques et des agences gouvernementales américaines, cet institut veut dire aux gens ce qui est bon et ce qui est mauvais. Il y a quelque chose de satanique dans cette façon de penser : émettre des décrets sur ce qui est bien et mal, bon et mauvais. Et ils ont l'habitude de présenter la *vérité* comme de la mauvaise information ou de la désinformation—et des maux terribles comme étant *bons*, en interdisant toute question ou critique.

Les censeurs comme ceux-ci contrôlent en partie ce que vous *pensez*. *L'Institute for Strategic Dialogue* fait partie du programme de signalement de YouTube qui décide de ce qui est bloqué (YouTube a signalé notre émission, la *Trumpet Daily*). Il renforce également de manière sélective et puissante d'autres messages. Contrôler les médias et la technologie de cette manière s'accompagne d'un *pouvoir* considérable, et regardez comment il est utilisé ! Les perversions sexuelles nuisent clairement à un grand nombre de personnes aujourd'hui. Les gauchistes radicaux sont clairement en train de détruire l'Amérique. Les élections américaines ont clairement été volées. Mais les directeurs d'organisations telles que *l'Institute for Strategic Dialogue* ne s'attaquent pas à ces problèmes : ils utilisent activement leur pouvoir pour enterrer la vérité à leur sujet !

Guttenberg a souvent parlé de la « nécessité de réglementer la liberté d'expression en ligne ». Cela révèle sa façon de penser. *Il veut être celui qui réglemente—ce qui signifie contrôler—ce que les gens peuvent dire*. Il ne veut pas que les gens disent que le réchauffement de la planète ou le changement climatique ne sont pas scientifiques, ou que les transsexuels ne sont pas ce qu'ils prétendent être.

Guttenberg a été conseiller principal auprès des dirigeants de la Commission européenne pour la liberté de l'internet dans le monde. Il a fait l'éloge du règlement général sur la protection des données de l'Union européenne de 2019, un grand pas vers le contrôle européen de l'Internet. Le règlement sur les services numériques qui en découle, soutenue par l'Institute for Strategic Dialogue, interdit la « désinformation », les « discours haineux » et tout ce qui est considéré comme un contenu, un service ou une activité illégale.

S'octroyer la capacité de définir et faire taire la « haine » et la « désinformation » en ligne confère un pouvoir énorme. Comme je l'ai écrit dans un article de 2019 intitulé « L'Allemagne prend le contrôle de l'internet », elle le fait parce qu'elle en reconnaît le pouvoir !

Guttenberg s'intéresse aux États-Unis depuis de nombreuses années. Lorsqu'il était jeune, il a passé un an aux États-Unis avec d'autres étudiants et a rendu visite à Henry Kissinger, qui était un ami de son grand-père et un partisan de l'Allemagne. Guttenberg a rejoint l'association à but non lucratif, *American-German Young Leaders (Jeunes leaders Américains-Allemands)* en 2003 et a été directeur de l'*American Council on Germany (Conseil américain sur l'Allemagne)* de 2006 à 2022. La nature de ce conseil, comme celle de la plupart des organisations, peut être perçue en examinant ses sponsors. Nombre d'entre eux sont des méga corporations qui ont un passé avec les nazis ! Lorsque l'Allemagne fait quelque chose de controversé, ces conseils et groupes de réflexion servent de médiateurs et tentent de façonner ce que les gens peuvent découvrir, ce qu'ils en pensent et comment ils y réagissent.

En 2011, Guttenberg a été contraint de démissionner du ministère allemand de la Défense parce qu'on avait découvert qu'il avait plagié sa thèse de doctorat de 2007—une forme de désinformation. Il s'est installé aux États-Unis et a été engagé en tant qu'éminent homme d'État au *Center for Strategic and International Studies (CSIS, ou Centre d'études internationales et stratégiques)*, dont le siège se trouve à Washington, D.C., pour rechercher des moyens d'améliorer « la revigoration des relations transatlantiques ».

Guttenberg a d'excellentes relations. Il a des liens avec *Axel Springer* se, une énorme société de médias en Allemagne qui a acquis *Politico* et qui, selon les termes de son directeur général, est « en train de faire des États-Unis notre marché le plus important ». *Politico* a travaillé avec *l'Institute for Strategic Dialogue* afin d'influencer la couverture des élections de 2020.

Guttenberg est impliqué dans des organisations qui dissimulent la vérité sur des sujets tels que la réponse draconienne du gouvernement au coronavirus et le vol des élections de 2020. Il exprime une haine ouverte pour les libertés de l'Amérique et pour le dirigeant qui tente de protéger ces libertés et de renforcer ce pays. Que les gens s'en rendent compte ou non, ces opinions sont *fortement sataniques*.

Tout proche

Cet homme est en position de force pour gouverner le Saint Empire romain. Daniel 8 et de nombreuses autres prophéties concernant l'Allemagne, le Vatican, Israël, la Grande-Bretagne, l'Amérique et d'autres grandes puissances montrent que des événements *terrifiants* sont imminents sur cette Terre !

La prophétie montre que l'Allemagne sera bientôt gouvernée par un homme plus trompeur et plus puissant qu'Adolf Hitler. « De toi est sorti celui qui méditait le mal contre l'Éternel, celui qui avait de méchants desseins » (Nahum 1 : 11). C'est un homme motivé par le mal—en fait, par Satan lui-même !

Nous saurons bientôt qui est ce « roi impudent » et « artificieux ». Daniel 8 : 23-24 prophétise que ce chef puissant se lèvera et utilisera un pouvoir redoutable pour détruire et tuer l'église avec laquelle il s'allie a fait tuer plus de gens que n'importe quelle autre église sur Terre ! Son histoire est disponible à tous ceux qui veulent l'étudier.

Mais la prophétie ne s'arrête pas là. Elle révèle que cet homme, qui est utilisé si puissamment par Satan pour attaquer la vérité et les principes, les peuples, les nations, une église et tout ce qui a trait à Dieu—au point de tuer des *millions de personnes*—est le même homme que Satan utilisera pour combattre Jésus-Christ Lui-même.

« [E]t, par son intelligence, il fera prospérer la fraude dans sa main ; et il s'élèvera dans son cœur ; et, par la prospérité il corrompra beaucoup de gens et il se lèvera contre le prince des princes, mais il sera brisé sans main » (verset 25, version Darby).

Qui que soit ce dirigeant européen, il *fera périr beaucoup d'hommes*—mais son règne destructeur prendra fin. Il sera brisé lors du retour du « Prince des princes », Jésus-Christ ! La même Bible qui prophétise tant d'événements auxquels nous assistons actuellement en Allemagne, en Europe, en Israël, aux États-Unis, en Grande-Bretagne et au-delà, prophétise que le Christ est sur le point de revenir en grande puissance dans le but de prendre le contrôle de la Terre et d'établir le Royaume de Dieu, un gouvernement littéral qui remplacera le Saint Empire romain et tout autre gouvernement d'hommes—un gouvernement basé non pas sur des flatteries, des tromperies ou des phrases obscures, mais sur la vérité de Dieu ! Comme le dit Ésaïe 9 : 6, « Donner à l'empire de l'accroissement, et une paix sans fin au trône de David et à son royaume, l'affermir et le soutenir par le droit et par la justice, dès maintenant et à toujours. Voilà ce que fera le zèle de l'Éternel des armées. »